
PV Assemblée générale du Restaurant scolaire des Eaux-Vives du 12 
novembre 2024 

Présents : 

Frédéric Auderset (FA), président ; Roswitha Zahler (RZ), Trésorière ; Daphné Rozat 
(DR), vice-présidente ; Sylvie Cantiello (SC), responsable administrative ; Céline 
Bello (CB), gestionnaire administrative ; Stéphane Morand, chef de cuisine ; Osman 
Abdirahman (employé de salle) ; Raymond Clark (employé de salle) ; Salado 
Mohamed (employé de salle) ; Lucia Discianni (employée de salle) ; Danielle 
Guarinos (employée de salle) ; Maria Helena Da Silva (employée de salle) ; 
Christophe Duc (membre du comité) ; Prisca Fuchs (GIAP) ; Sophie Goldschmid 
(membre du comité) ; Lara Cataldi (LC), responsable du REV pour la Ville de 
Genève. 

Début de séance: 19h09. Fin de séance: 19h45 

Accueil et remerciements du président. 

Le rapport de l’année 2022-2023 est accepté à l’unanimité. 

Lecture du rapport annuel de la présidence. 

Lecture du rapport annuel de la trésorerie. 

Le chef de cuisine (SM) livre son rapport sur l’année. Entre 480 et 500 repas ont été 
servis par jour sur l’année. La production s’est très bien passée, tout comme les 
activités en collaboration avec le GIAP.  
Les différents problèmes avec le service d’hygiène ont été réglés très rapidement 
avec le soutien de la Ville de Genève. 

Réformes statutaires 

Lors de cette assemblée, nous proposons de modifier l'article 15 de nos statuts pour 
adapter la structure de notre comité aux besoins actuels. 

Désormais, le comité sera composé d'un minimum de 3 membres (sans maximum), 
incluant un Président, un Trésorier et un Secrétaire. Cette modification, annoncée 
dans la convocation, vise à optimiser notre fonctionnement tout en maintenant une 
gouvernance équilibrée. 

Election du nouveau comité : quelques informations : le comité se réunit environ 7 
fois dans l’année en principe les mardis à 19h, mais cet horaire peut être modifié. 
Possibilité de participer à la réunion par Zoom. On reste flexibles. Mission : gestion 
de tout ce qui se trouve dans l’assiette et du lieu où les enfants mangent, régler 
d’éventuels problèmes, trouver de nouveaux membres. 

FA annonce qu’il quitte le comité après 4 ans très enrichissantes suite à de nouvelles 
charges professionnelles et personnelles. Il estime qu’il faut une personne qui puisse 



voir le comité et les employés plus régulièrement. DR (Vice-Présidente) quitte aussi 
le comité après 4 ans pour des raisons professionnelles et personnelles et remercie 
toute l’équipe pour son travail. 

Elodie Reimann se présente comme nouvelle membre du comité. 

Quant aux trois autres membres: CD reprend la présidence, SG devient secrétaire, 
RZ continue son rôle de trésorière.  

Le nouveau comité est accepté à l’unanimité. 

Divers : 

LC remercie le personnel. FA remercie à son tour le personnel et exprime sa 
tristesse, se réjouit de le laisser entre de bonnes mains. Il remercie aussi le GIAP. 

Fin de la réunion : 19h45, place à l’apéritif.  


